

Deep Space LIVE

Ärzte ohne Grenzen

Do 29.9.2011 / 20:00 – 21:00 / Ars Electronica Center Linz

(Linz, 26.9.2011) Am Donnerstag, 29.9.2011 widmet sich Deep Space LIVE der internationalen Organisation „Ärzte ohne Grenzen“, die bereits seit 40 Jahren Hilfe in Krisengebieten auf der ganzen Welt leistet. Andreas Papp, ein erfahrener österreichischer Mitarbeiter von „Ärzte ohne Grenzen“ gibt zwischen 20:00 und 21:00 Uhr Einblicke in die Welt der humanitären Hilfe, berichtet von aktuellen Hilfseinsätzen und erklärt, wie konkret Hilfe geleistet wird und welche Herausforderungen es bei der Versorgung notleidender Menschen zu meistern gilt.

Médecins Sans Frontières - Ärzte ohne Grenzen

Ärzte ohne Grenzen ist der Name der deutschsprachigen Sektion der internationalen Hilfsorganisation „Médecins Sans Frontières“, die medizinische Nothilfe in Krisen- und Kriegsgebieten leistet. 1971 von einer kleinen Gruppe französischer ÄrztInnen und JournalistInnen als Reaktion auf den Biafra-Krieg ins Leben gerufen, sind heute die meisten MitarbeiterInnen ÄrztInnen und Pflegekräfte, aber auch VertreterInnen anderer Berufsgruppen unterstützen die Organisation aktiv. In mehr als 60 Ländern unterhält „Ärzte ohne Grenzen“ Hilfsprojekte, die von medizinischer Nothilfe über Bereitstellung von sauberem Wasser bis zur medizinischen Aufklärung der Bevölkerung reicht.

Ausstellung „Leben auf der Flucht“

Neben der Deep Space LIVE – Präsentation zeigt „Ärzte ohne Grenzen“ vom 28.9. – 9.10.2011 am Linzer Pfarrplatz die Ausstellung „Leben auf der Flucht – ein Flüchtlingslager mitten in der Stadt“. In zehn Zelten können BesucherInnen verschiedene Flüchtlingsunterkünfte erkunden und erfahren dabei von MitarbeiterInnen der Organisation, wie eine Versorgung mit Wasser und Nahrungsmitteln funktioniert, welche medizinischen Maßnahmen in Krankenstationen durchgeführt- und wie unterernährte Kinder langsam wieder an Nahrung gewöhnt werden.

Deep Space LIVE

Jeden Donnerstag, 20:00 Uhr (ausgenommen Feiertage) lädt das Ars Electronica Center zu einem „Deep Space LIVE“. Hochauflösende Bildwelten im Format von 16 mal 9 Metern treffen dabei auf fachkundigen Kommentar, unterhaltsame Doppel-Conférences und musikalische Improvisation. Ob nun kunsthistorische Spurensuche, Weltraumflug, Entdeckungsreise in die Nanowelt oder LIVE-Konzert – „Deep Space LIVE“ steht für aufschlussreiche Unterhaltung inmitten beeindruckender Bildwelten. Der Eintritt kostet 2 Euro, wobei eine Begleitperson inkludiert ist. Mit einem gültigen Museumsticket ist der Eintritt kostenlos.

Ärzte ohne Grenzen: <http://www.aerzte-ohne-grenzen.at/>

Ars Electronica Center: <http://www.aec.at/center/de/>